## El VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

A CiU no le gusta nada el proyecto de reforma de la calle Girona, y de hecho ha convocado una rueda de prensa para la próxima semana para explicarlo: se quejan de que el gobierno no ha contado con su opinión, cuestionan que una obra tan costosa (2.400.000) se acometa en estos momentos especialmente críticos, v advierten que limitar a dos carriles (uno por dirección) la arteria principal de Granollers va a colapsar el tránsito. Esta es la crítica de la oposición, mientras que los vecinos están encantados con la obra que el regidor de Obras y Proyectos, Albert Camps, les presentó el jueves de la pasada

semana en la Sala Tarafa. En esto como siempre, el

tiempo dará o quitará la razón.

La queja de los funcionarios: les pedimos perdón por ser responsables de esta crisis.

en 45 segundos

La reforma de la calle Girona en el 2013, sí o sí.

Un empleo por cada cuatro parados entrevistados.

El temporal hizo trabajar a los Bomberos, pero el agua cayó bien.

La monja Teresa Forcades lleva su cruzada a La Garriga.

Media docena de avuntamientos se envuelven con la Estelada.

Divorcio amistoso en el seno del gobierno de Les Franqueses.

Una locura: Los cien

millones del Euromillón caen a un joven chino de Mollet.

Los recortes sanitarios

agitan Montmeló

y Montornès.

La entrevista a Gerard López, el fichaje de

Tots amb Oncovallès.

Este fin de semana **Gran Centre Granollers** va de moda.

Pol Espargaró sube

de Aragón.

a lo alto en el Circuito

Purito Number one en el ranking mundial.

Los concesionarios de coches confian en los 2000 euros del Plan PIVE.

## A CiU no le gusta esta reforma de la calle Girona

Que Granollers haya alcanzado al 30 de septiembre los 5.933 parados no es una buena noticia. La Buena Noticia es que durante este mes de octubre, 250 personas desempleadas de Granollers desde hace más de un año y que ya han agotado el desempleo serán llamadas a la Masía de Tres Torres para una entrevista de trabajo. Para cada oferta de trabajo habrá cuatro candidatos. La selección del personal, que trabajará durante seis meses, será en base a su currículo profesional, pero también a su situación personal y familiar. Sin ningún género de dudas se trata de una Buena Noticia. La mejor que hoy se puede ofrecer a 68 personas, porque son 68 los puestos de trabajo que se ofrecen en este Plan Local de Ocupación.

Esta semana se han dado a conocer los tres nominados a la Medalla de la Ciudad 2012: una empresa (Estabanell), una entidad deportiva (EC Granollers) y una persona (el cirujano Josep Maria Campos). De los méritos de cada uno de ellos, hablaremos ampliamente en las próximas semanas, en ésta, sin embargo, hemos querido destacar al doctor Campos porque siempre nos ha parecido un hombre servicial y un profesional ejemplar. Es un hombre al que nunca le ha gustado figurar. De hecho, hemos tenido que remontarnos a hace ¡dieciséis años! para encontrar la última entrevista personal que se le hizo. Le incomoda, más por timidez que desinterés, aparecer en los papeles. Pero ahora no podrá evitarlo siendo Medalla de la Ciudad. Sin duda hay miles de razones que lo justifican. ¡Tantas como personas han pasado por sus manos en el quirófano!

Esta semana tres hombres vinculados al Deporte

tienen que aparecer en este Vallès de las Buenas Noticias. Uno es Joaquim Purito Rodríguez. El corredor de Parets después de haber ganado el Clásico de Lombardía se ha convertido en el número 1 del ranking mundial de ciclismo sin haber ganado ninguna de las tres grandes pruebas del calendario ciclista (Tour, Giro y Vuelta). El segundo nombre propio de la semana es el de Pol Espargaró, volvió a ganar su tercera carrera de esta temporada en el Circuito de Aragón. Fue una trepidante carrera con Marc Márquez al que le rebanó cinco puntos. Conquistar el título en Moto2 parece misión imposible, pero Pol lo tiene claro: mientras matemáticamente pueda remontar, lo intentará. Lo tiene claro. Y el tercer nombre es otro granollerense: Gerard López. Es el personaje de la Entrevista de las centrales. Ha dejado TVE al ser fichado por TV3. Además, ha tenido el detalle de patrocinar, a través de su empresa 5 Hours, de bebida energética, la celebración del centenario del EC Granollers, el club donde se formó como futbolista.

Que Gran Centre Granollers está en un proceso continuo de brainstorming (tormenta de ideas) es bien sabido. Y este fin de semana (en realidad jueves, viernes y sábado), vuelven a la carga con una potente idea: La Ruta de los Nuevos Diseñadores. Diecisiete establecimientos de Gran Centre acogen a una marca de moda y complementos en su propia tienda con un objetivo muy claro: crear sinergias para reactivar las compras. Se trata de una original iniciativa de dinamización comercial.

> ¡Una barbaridad de millones han caído sobre una sola persona en Mollet! Un hada madrina, Josep Enric Hinojosa, que es el propietario de la Administración número 2 de Loterías y Apuestas del Estado, ha dado 100 millones de euros, lo que

traducido en pesetas son 16.000 millones de pesetas. Al desconocido millonario se le han acabado las estrecheces económicas. Es el tercer mayor premio del Euromillón que ha caído en España y ¿quién es el afortunado? Lo único que ha trascendido es que es un joven de Mollet, que adquirió el boleto en ventanilla y de forma manual.

Tras el espectacular aumento de las ventas de coches en el mes de agosto, por aquello de anticiparse al incremento del IVA, las ventas en septiembre han caído bajo mínimos: una media de un coche por concesionario y semana. No es noticia para Buenas Noticias, pero sí la iniciativa puesta en marcha esta misma semana para reactivar la actividad del sector con descuentos de dos mil euros (la mitad del Estado, mitad del concesionario), para quienes decidan cambiar su coche que tenga más de doce años, y comprar uno de bajo consumo. La otra cara de la moneda, por cierto, son los talleres de reparación. Van viento en popa, porque ya se sabe lo que les pasa a los coches veteranos. Son como los pensionistas: se hacen adictos, a su pesar, a la visita médica-mecánica.

Este octavo y último es un combi contrapuesto: la monia Teresa Forcadas llenó el Teatre El Patronat de La Garriga y cautivó a los asistentes con sus diatribas contra la industria farmacéutica. Una industria farmacéutica que por cierto estuvo muy bien representada en la celebración de los 10 años de Oncovallès en lal que se recaudaron 8500 euros para las actividades de esta asociación...

Franklin D. Roosevelt (1882-1945) Politico estadounidense.

6

Siempre que te pregunten si puedes hacer un trabajo, contesta que sí y ponte enseguida a aprender como se hace.